

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Abiturienten

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Abiturienten

mit ihren künftigen Berufen und Heimatanschriften

Herbst 1939:

Balthasar, Heinz, Kulturwissenschaften, 1931—1939, Halle, Geseuiusstr. 31.
Böttger, Gottfried, Pfarrer, 1937—1939, Schkeuditz, Topfmarkt 4.
v. Krosigk, Albrecht, Offizier, 1937—1939, Halle, Krosigkstr. 15.
Wagner, Franz, Jura, 1931—1939, Halle, Steinweg 19.

Ostern 1940:

Am der Lateinischen Hauptschule der Franckeschen Stiftungen bestanden unter dem Vorsitz des Oberstudiendirektors Dorn am 8. und 9. März folgende 19 Abiturienten die Reifeprüfung:

Ady, Hans, Berufswahl unbestimmt, 1932—1940, Reideburg, Kreuzweg 10.
Donath, Rudolf, Apotheker, 1938—1940, Halle, Richard-Wagner-Str. 47.
Dorn, Ulrich, Chemiker, 1935—1940, Halle, Am der Waisenhausmauer 1.
Elz, Gottfried, Arzt, 1932—1940, Halle, Walter-Steinbach-Str. 13, bei Frau Böhm.
Gerling, Eduard, Volkswirt, Dezember 1938—1940, Halle, Riedelstr. 6.
Günther, Helmut, Chemiker, 1932—1940, Halle, Dölauer Str. 7.
Lang, Jakob, Arzt, 1938—1940, Halle, Domplatz 3.
Peusquens, Max, Jurist, 1937—1940, Halle, Ankerstr. 15.
Proehl, Friedrich-Karl, Arzt, 10. 8. 39—1940, Halle, Rurfürstenstr. 1 bei Wiede.
Ranft, Helmut, Arzt, 1936—1940, Leipzig D 5, Lilienstr. 4.
Schmidt, Günther, Ingenieur, 1932—1940, Nietleben, Bismardstr. 46.
Schmidt, Hugo, Jurist, 1938—1940, Nietleben, Blumenstr. 4.
Schmied, Elmar, Arzt, 1937—1940, Halle, Buddestr. 3.
Schramm, Peter, Architekt, 1931—1940, Halle, Wettiner Str. 13.
Schred, Werner, Berufswahl unbestimmt, 1932—1940, Dankerode (Harz).
Schulze-Dirks, Olgerd, Ingenieur, 1933—1940, Halle, Allee 10.
Seifert, Walter, Elektroingenieur, 1934—1940, Halle, Zwingerstr. 13.
Ulrich, Berthold, Chemiker, 1932—1940, Halle, Ratswerder 7.
Zeiseler, Wolfgang, Kaufmann, 1932—1940, Halle, Marienstr. 6.

Außerdem haben das Reifezeugnis erhalten die im Kriegshilfsdienst tätigen Schüler:

Ciesielski, Rudolf, Nov. 1938—1940, Admiral-Scheer-Str. 16.
Schwager, Horst-Walter, 1932—1940, Halle, Südstr. 8.

und die in die Wehrmacht eingetretenen:

Hofmann, Herbert, 1938—1940, Halle, Waisenhausring 1 b.
Meythaler, Rupprecht, 1937—1940, Halle, Rathausstr. 7.
Rost, Gerhard, 1932—1940, Halle, Heinrichstr. 11.
Später, Wolfgang, 1932—1940, Halle, Bahnhofstr. 6 a.
Stumpf, Adolf, 1931—1940, Halle Röpzigstr. 22.

Ein jeder „Alte Lateiner“

hat die Pflicht, diejenigen Geschäfte und Gaststätten zu berücksichtigen, welche die Lateinervereinigung durch Anzeigen im Jahrbuch unterstützen • Berufen Sie sich bitte auf die Anzeigen.
